



# Gerard de la Casa entre los mejores Turismos del Fito 2018

Gerard de la Casa (Subaru WRC-Baporo Motorsport), después de competir sin tener la presión del crono en el Rallye Festival Transmiera 2018, siguió rumbo a Arriondas en donde todo sería muy distinto. Su lucha entre los grandes veteranos de la montaña española, Janssens, Fombona y Aznar, sería uno de los platos fuertes de la XLVII Subida Internacional al Fito, durante el fin de semana en tierras asturianas.

La mítica prueba del Principado de Asturias, válida para el europeo y español de la especialidad, vivió otro fin de semana inolvidable en su escenario habitual. Es decir, entre los hitos kilométricos 0,800 y 6,180, de la carretera AS-260 que une las localidades de Arriondas y Colunga. Una subida de 5,350 km, con un desnivel de 318 metros y una pendiente media del 5,83%. Las dos jornadas de competición se celebraron con sol, calor y, claro está, con asfalto seco.

En el aspecto competitivo, la mencionada lucha no defraudó a los aficionados. En la primera subida de carrera los mencionados Janssens y Fombona, además de Gerard terminaron separados por 49 milésimas, El campeón de España 2017 (Aznar) un poco más rezagado (3").

En la continuación, el andaluz Janssens se escapó un poco de sus rivales directos y dejó la lucha por la segunda plaza entre Fombona y De la Casa que, al final, se adjudicó el piloto local por 1". Mencionar que Gerard no pudo defender sus opciones hasta el final, un problema mecánico en su Subaru abortó la última de sus subidas.

Estas eran las impresiones de Gerard al final del Fito 2018: ***Todo ha funcionado sin problemas hasta la última cronometrada. El problema fue en la caja de cambio de velocidades, y esto nos privó de luchar hasta el final por la segunda plaza, opciones teníamos pero ...***

A falta de confirmación oficial, el piloto andorrano sigue al frente de la clasificación provisional del campeonato y espera como agua de mayo mejorar las prestaciones del Subaru: ***Creo que con las modificaciones que tenemos previstas podemos aspirar a luchar con Janssens por el triunfo entre los Turismos. A ver si lo tenemos para Tenerife y podemos volver a ganar.***

Como bien comenta Gerard de la Casa el CEM 2018 se desplazará el próximo mes de Junio (día 9 y 10) a las Islas Canarias, en concreto a Tenerife, para disputar la Subida Guia de Isora, cuarta cita del mencionado calendario.

Servicio de prensa.

## Clasificaciones XLVII Subida internacional al Fito.

### Categoría I.

1. Javi Villa (BRC B53 2018) 5'07"312, 2. Joseba Iraola (Norma M20) a 12"477, 3. Pantxo Egozkue (Osella PA30) a 21"714.

### Categoría II.

1. Garikoitz Flores (BRC B49) 5'43"162, 2. Arkaitz Ordoki (BRC N49) a 5"024, 3. Edgar Montellà (Speed Car) a 5"107.

### Categoría III.

1. Humbero Janssens (Porsche 997 GT3 CUP) 5'54"411, 2. José A.López-Fombona (Lamborghini Huracan), a 4"543, 3. Gerard de la Casa (Subaru WRC) 5"538.